

ワンダーフォーゲル部 令和6年度の最初の山行（高水三山）

5月3日（金）にワンダーフォーゲル部の今年度の最初の山行として、高水三山に行ってきました。天気に恵まれ、非常に晴れた日で、気持ちよく山を登ることができました。



目的地の一つである岩茸石山では、画像のようにその頂上からの眺望に息をのむほどで、周囲の景色を存分に楽しむことができました。登山の醍醐味は、このような瞬間にあると改めて感じます。

また、2年生と3年生の生徒たちは火器の取り扱いを行い、自らスープとマッシュマロを調理しました。彼らの協力により、皆で美味しい食事を楽しむことができ、体力を回復するとともに、チームワークの大切さを学びました。

今年度は1年生が3人入部してくれました。彼らにとって初めての山行が、このように楽しいものになったことを大変嬉しく思います。私たちの活動を通じて、自然への理解を深め、互いの絆を強化し、新たな挑戦に向けて一步を踏み出す機会となりました。

次回の山行は塔ノ岳の予定です。同じように有意義で楽しい山行にするために、これからも頑張っていきたいと思います。

※高水三山は、JR青梅線の軍畑（いくさばた）駅から北に入る800m級の3つの山をめぐる奥多摩の入門コースです。JR青梅線の御嶽駅に降りてきます。